

# さあさあ

Quality of your life 心も身体も心地よく



## 加古歯科医院

〒478-0053 知多市清水ヶ丘 1-1801

tel(0562)33-4180

fax(0562)33-4188

### 『素敵な食生活』

歯科医師 佐々木洋一郎

はじめまして。この夏から加古歯科医院に勤務することになりました佐々木と申します。当院の掲げる「痛くない！削らない！抜かない！」という考え方に感動し、加古院長のもとで治療方針・治療方法を学ぶために毎日全力で頑張っております。

現在、コンビニエンスストア以上にたくさんある歯科医院があるといわれていますが、医院ごとの治療レベルには雲泥の差があるのが事実です。今まで多くの歯科医院を見てきた私自身、当院のレベルの高さに驚き、迷わず履歴書を提出いたしました。幸運にも採用していただき、毎日が充実しております。

私が学生のころから親しんでいます弓道の世界では、達人の域に達すると歩き方・礼の仕方・呼吸方法にいたるまで、その一つ一つが洗練されたものになり、さらにそれら全てが組み合わせられて究極の形になるといわれています。基本的な手技を一つ一つ習得して究極の技術にたどり着くという意味では歯科の世界にも通じるものがあります。私も基本を大切に、クールな頭と熱いハートで治療をしていきたいと思っております。さて、当院に来られる患者様

の多くは、虫歯や歯周病に悩んでおられますが、これらの病は生活習慣病のひとつで、必ず何かの理由があります。当院では治療のみならず、その原因にいたるまで全面的にケアさせていただきます。生涯、素敵な食生活を送っていただくためにも、ご自分の歯を大切にされることは最も重要で、そのことはどんな良薬にも勝る長生きの秘訣といっても過言ではないと思います。私は、皆様が素敵な食生活を送れるようお手伝いさせていただきます。いと思っておりますので、よろしくお願いたします。

### 『ありがとう』

歯科衛生士 稲村尚美



ありがとうございます。自分から誰かに言っても、誰かから言われても、とてもうれしい気持ちのよい言葉です。

学生のころの先生から「世界中の喜び・悲しみ・うれしいこと・イヤなこと全てをなくしたらゼロになる。」という話を聞きました。

自分がうれしいときは陰で誰かが我慢したり支えてくれていて、自分がうれしいときは誰かが助けられている……と。

そう考えると、毎日たくさん「ありがとう」にあふれ、「ありがとう」の気持ちは考え方を前向きにしてくれます。私は今年の4月に入社して、早くも半年。すごいスピードで毎日が過ぎてきましたが、どんな毎日でもありがたうの気持ち忘れずに、そしてどこかで誰かにありがたうと思ってもらえるような自分に一歩ずつ成長できるように、頑張りたいです。

### 『歯医者で働く』

歯科助手 山田理沙



こんにちは。今年の4月に入社した山田理沙です。はじめて原稿を書かせていただくので、今回は私になぜ歯科助手になったかを書きます。

私は昔から人の役に立つ仕事をしたかったので、この仕事を選びました。人の役に立つ仕事は他にもいろいろあると思いますが、一番の決め手は私が幼い時に通っていた歯医者のスタッフが優しくかったので、私も優しい歯科助手になりたいと思ったことです。いつも恐がりながら歯医者に通っていた私にすごく優しくしてくれて、すごくうれしかったです。でもやっぱり麻酔を見たときに恐がつて泣きわめいていました。そんなときでも優しくしてくれたので、泣き

ながらもちゃんと治療ができたと思います。だから、患者様が恐がる気持ちはすごく分かるので、患者様を恐がらせないように治療をしていきたいです。

もうひとつ、私が歯科助手になれたのは高校の先生のおかげだと思います。何故かというところ、私が「歯科助手になりたい」と言ったら、先生が自分のことのように歯科助手の求人を探してくれたからです。私がなかなか働く場所を決めなかつたせいで、高校に来ていた歯科助手の求人は他の人に決まっていたので、私は「もうダメかな」と思っていたのですが、先生が一般求人から探してきてくれたので、すごく先生に感謝をしました。先生が自分のことのように探してくれたので、私は絶対に「この歯医者で働く」と思いました。それで、面接を受けてその後の結果を先生と待ちました。「採用」の返事をいただいたときは、うれしくて泣きそうでした。先生に感謝をしながら、私はこれから加古歯科医院でがんばって働こうと思えました。先生に今すごく感謝しています。私になりたかった歯科助手になれたのは半分は先生のおかげだと思います。だからこれからも加古歯科医院の歯科助手の仕事がんばってやっていきたいです。

